
総 務 委 員 会 会 議 録

１ 期 日 平成３０年１２月１２日（水）

２ 会 場 第３委員会室

３ 開会時刻 午前 ９時４３分

４ 閉会時刻 午前１０時０８分

５ 出 席 者 委 員 長 二 村 禮 一 副委員長 寺 田 幸 弘
委 員 鈴 木 正 治 委 員 草 賀 章 吉
委 員 山 本 行 男 委 員 鈴 木 久 裕
委 員 富田まゆみ

当局側出席者 市長、総務部長、総務部付参与、企画政策部長、
市民協働部長、危機管理部長、消防長、水道部長、
南部行政事務局長、会計管理者、議会事務局長、
所管課長

事務局出席者 議事調査係 鈴木

６ 審 査 事 項
・議案第102号 掛川市北部１工区小・中学校他空調設備設置工事契約の締結について
・議案第103号 掛川市北部２工区小・中学校他空調設備設置工事契約の締結について
・議案第104号 掛川市北部３工区小・中学校空調設備設置工事契約の締結について
・議案第105号 掛川市南部小・中学校空調設備設置工事契約の締結について
・閉会中継続調査申し出事項について 10項目

７ 会議の概要 別紙資料のとおり

以上のとおり、報告いたします。
平成３０年１２月１２日

市議会議長 鈴 木 正 治 様
総務委員会 委員長 二 村 禮 一
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７ 会議の概要

平成30年12月12日（水）午前9時43分から第３委員会室において、全委員出席のもと開催。

１）委員長あいさつ

２）当局（市長）あいさつ

３）付託案件審査

①議案第１０２号 掛川市北部１工区小・中学校他空調設備設置工事契約の締結について

〔管財課 説明 9:45 ～ 9:47 〕
〔質 疑 9:45 ～ 9:58 〕

○二村禮一委員長
管財課の説明に対する質疑をお願いする。

○鈴木久裕委員
４者応札があったようだが、その企業名は。

●村上管財課長
企業名は、トダックス・マツイ特定建設工事共同企業体、協和・諸星特定建設工事共同企業

体、浅岡・北端特定建設工事共同企業体、掛水・大城特定建設工事共同企業体である。

○鈴木久裕委員
４件の応札業者はいずれもこの業者なのか。

●村上管財課長
そうである。

○草賀章吉委員
４つの工区に対して４つの共同企業体ということだが、もう少しあっても良いように感じる。

ＪＶを作るときの資格は、特別な資格が必要なのか。

●村上管財課長
今回の入札については、管工事の特定建設工事を有している業者を対象としており、市内に

は４業者となる。４工区に対して４業者というわけではない。

○鈴木久裕委員
入札に至るまでの情報提供の中で、導入する機種については、三菱電機という話が出たこと

もあったが、機種や会社は統一しているのか。

●村上管財課長
三菱電機の型番と同等品以上としているが、メーカーは指定していない。

○山本行男委員
教室数分のエアコンは確保しているのか。

●村上管財課長
メーカー側は受注計画を立てて生産を進めていくため、受注計画に基づき対応出来ると聞い

ている。

○鈴木久裕委員
メーカーはどこなのか。
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●村上管財課長
三菱電機である。

○鈴木久裕委員
設計段階では同等品以上だったが、結果として各社同じ機種を入れることもありえるという

事なのか。

○草賀章吉委員
工期は9月10日となっているが６月から稼働できる状況で設置を考えているのか。

●村上管財課長
６月にスイッチが入ることを大前提としている。高圧受電やその他の工事の時には、全学校

とも停電させる必要があるため、電気の切り替えは夏休みなどを考えている。また、配管の露
出等の仕上げも６月以降を考えている。さらに、書類の整理もあり、この工期にしてある。

○山本行男委員
30年度の補正の中で、幼稚園の20教室分が減っている理由は。

●村上管財課長
同じ日に幼稚園分の入札も行っている。この分の請負契約が4,190万円の契約で入札が終了し

た。しかし、今回は議案の対象ではないため、20教室分を引いている。

●高柳総務部長
今回の議案は国の交付金の対象分を提案している。20教室分は市の単独事業のため、別契約

としている。

○富田まゆみ委員
幼稚園分も同じスケジュールで完了するのか。

●村上管財課長
そうである。

○山本行男委員
最短で工事はいつから入るのか。

●村上管財課長
機器の製作に３ヶ月程度かかるため、現地に入りエアコンを設置していくのは、３月以降の

予定である。

○鈴木久裕委員
入札はいずれも設計額を事前公表しているが、一般入札といっても、特定の資格のある業者

に限られている。今回は適切な手続きと入札が行われたと思うが、今後、設計額を事前公表す
る方式が良いのかどうかを、検討すべき時期ではないか。

●高柳総務部長
県内の状況では事前公表は少数派となる。市では適正な入札、執行ができるように、外部の

人で構成する入札監視委員会を設置している。その委員の中からも一度見直す必要があるので
はないかという意見が出ており、検討している。

○二村禮一委員長
以上で質疑を終了する。

〔討 論〕なし
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〔採 決〕
①議案第１０２号 掛川市北部１工区小・中学校他空調設備設置工事契約の締結について

全会一致にて原案のとおり可決

②議案第１０３号 掛川市北部２工区小・中学校他空調設備設置工事契約の締結について

〔管財課 説明 9:58 ～ 10:00 〕
〔質 疑 10:00 ～ 10:01 〕

○二村禮一委員長
管財課の説明に対する質疑をお願いする。

○鈴木久裕委員
先ほど話が出た幼稚園20教室分の応札業者と落札業者を教えてほしい。

●村上管財課長
応札業者は４共同企業体で、落札業者は掛水・大城特定建設工事共同企業体である。
なお、落札率は94.82％である。

○二村禮一委員長
以上で質疑を終了する。

〔討 論〕なし

〔採 決〕
②議案第１０３号 掛川市北部２工区小・中学校他空調設備設置工事契約の締結について

全会一致にて原案のとおり可決

③議案第１０４号 掛川市北部３工区小・中学校空調設備設置工事契約の締結について

〔管財課 説明 10:02 ～ 10:03 〕
〔質 疑 10:02 ～ 10:05 〕

○二村禮一委員長
管財課の説明に対する質疑をお願いする。

○鈴木久裕委員
先ほど総務部長から回答のあった、入札のありかたの見直しの結論は、いつ頃を目処に考え

ているのか。

●高柳総務部長
時期は未定だが、条件等を慎重に検討し、改めて報告する。

○草賀章吉委員
トダックス・マツイ特定建設工事共同企業体が２工区を落札し、200教室以上になると思うが、

導入計画に支障は無いか。

●村上管財課長
両業者とも市内で大きい会社であり、下請けに出すことになると思うが、市内業者で対応す

る事にしており、大丈夫と考えている。
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○二村禮一委員長
以上で質疑を終了する。

〔討 論〕なし

〔採 決〕
③議案第１０４号 掛川市北部３工区小・中学校空調設備設置工事契約の締結について

全会一致にて原案のとおり可決

④議案第１０５号 掛川市南部小・中学校空調設備設置工事契約の締結について

〔管財課 説明 10:05 ～ 10:07 〕
〔質 疑 なし 〕

○二村禮一委員長
管財課の説明に対する質疑をお願いする。

○二村禮一委員長
無いようなので、質疑を終了する。

〔討 論〕なし

〔採 決〕
④議案第１０５号 掛川市南部小・中学校空調設備設置工事契約の締結について

全会一致にて原案のとおり可決

５）閉会 10：08


